



Conde M. no percibe alza de la nómina

Alma Gutiérrez / Pulso

Jueves, 25 octubre 2012 3:00 [SLP](#)

Aunque los datos de la calificadoradora HR Ratings indican que la nómina estatal creció casi un 20% entre 2010 y 2011, la Secretaría de Finanzas no tiene reportes de tal aumento, a excepción de plazas creadas para la Secretaría de Seguridad Pública del Estado (SSP), afirmó el secretario de Finanzas, Jesús Conde Mejía.

Pese al virtual desmentido a los datos de HR Ratings, Conde Mejía explicó que no desconoce ni corrige estos datos, que atribuyó a consideraciones de la propia empresa calificadoradora.

“Es todo el personal que estuvo durante el un año de servicio, que en ese lapso, entran y salen trabajadores que son las cifras que aparecen, pero la oficial mayor tiene los datos exactos de lo que es la nómina”, expuso.

Sin embargo, insistió el funcionario estatal, las cifras no corresponden a un incremento en el número de personal, por lo que además aseguró que el plan de austeridad sigue vigente y es parte de esta política no incrementar el número de empleados al servicio del gobierno del estado.

Pero, reiteró Jesús Conde Mejía, esto no incluye las plazas de seguridad pública en donde sí existe un reforzamiento de personal.

En el caso del programa de austeridad, dijo que “son datos distintos y no quiero señalar que está mal la calificación que está dando la empresa, porque son movimientos de personal que no corresponden a los trabajadores que están en servicio al cierre de un ejercicio por ejemplo, que es lo que tiene que considerarse”.